

## Kapolda NTB Pimpin Taklimat Akhir Audit Kinerja Itwasda Polda NTB Tahap II 2024

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Nov 5, 2024 - 18:23



*Kegiatan Taklimat Akhir Audit Kinerja Itwasda Polda NTB Tahap II 2024, Selasa (04/11/2024)*

Mataram NTB - Dalam rangka meningkatkan kinerja Polda NTB dan segenap Jajarannya, Subbag Renmin Ditbinmas Polda NTB melaksanakan kegiatan

Taklimat Akhir Audit Kinerja Itwasda Polda NTB tahap II tahun 2024 di Gedung Rupatama Polda NTB, Senin (04/11/2024).

Acara tersebut dipimpin langsung Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., dan dihadiri Wakapolda NTB, Irwasda Polda NTB, Segenap PJU Polda NTB, Kapolres/ta jajaran Polda NTB, Perwakilan Pamen dari masing-masing Satker serta diikuti secara daring oleh seluruh Polres jajaran di masing-masing wilayah.

Kegiatan tersebut juga dirangkaikan dengan Penandatanganan kerjasama (MoU) dengan Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Provinsi NTB.

“Taklimat Akhir Audit Kinerja Itwasda Polda NTB tahap II tahun 2024 ini sebagai salah satu kegiatan yang rutin dilaksanakan setiap tahun bagi institusi Polri dalam rangka meningkatkan serta mengoptimalkan kinerja bagi seluruh satker yang ada di Polda NTB dan jajaran,”ungkap Kabid Humas Polda NTB AKBP Mohammad Kholid SIK, kepada awak media Selasa (05/11/2024).



Pada kegiatan ini Irwasda selaku auditor internal di Kepolisian menyampaikan hasil audit yang telah dilakukan selama kwartal II tahun 2024. Semua hasil temuan yang dilakukan secara obyektif dipaparkan pada kegiatan tersebut dengan harapan semua kekeliruan dan kekurangan yang ada ada tahun ini kedepannya dapat disempurnakan lagi.

“Untuk berkembang kan tentu dibutuhkan evaluasi sehingga kita mengetahui apa yang menjadi kekurangan atau kesalahan sekalipun untuk selanjutnya diadakan perbaikan dan kedepan dapat lebih baik lagi,”katanya.

Audit seperti ini lanjutnya, sangat diperlukan sebagai dasar untuk melakukan perbaikan dan untuk ke depan audit seperti ini dapat pula dilakukan oleh pihak eksternal seperti BPKP yang saat ini telah bekerjasama dengan Polda NTB dalam rangka mengoptimalkan kinerja di Seluruh jajaran Polda NTB.

Kabih Humas berharap melalui kegiatan ini seluruh Kasatker yang ada dapat mengerti dan memahami tentang tacara kinerja satker sehingga dapat menuju kearah yang lebih baik lagi kedepannya. (Adb)